

¿Por qué buscar el Congreso Mundial de Dermatología en México?

Why looking for the World Congress of Dermatology in Mexico?

Jorge Ocampo-Candiani

Si se tratara de buscar un país con excelente clima, comunicaciones de clase mundial, vías de comunicación óptimas, infraestructura hotelera y de congresos para reuniones mundiales y, sobre todo, gente cálida y trato amable, se tendría que pensar en México.

Nuestro país es único en muchas cosas; desde luego, en el ámbito académico y profesional de la dermatología, que destaca en el escenario internacional con aportaciones novedosas y con la experiencia de soluciones no sólo de los problemas comunes a los que nos enfrentamos, sino de otros más complejos y que son propios de nuestra población. Ésas son contribuciones de las que nos sentimos orgullosos. Pero, además, como la 15ª economía mundial, somos un país pujante, trabajador y con enormes ganas de demostrarlo.

México es un país multicolor que combina las tradiciones con la modernidad. Tenemos una gran herencia cultural de la que nos sentimos orgullosos, fusión de la indígena y la europea, principalmente española, y de este crisol, de este sincretismo, resultó una maravillosa cultura nueva, original y única. Si bien somos un país que aspira a estar en la frontera del conocimiento y de la tecnología, no olvidamos los valores fundamentales de la cortesía, la amabilidad, la amistad y el trato franco. No es gratuito que cada año seamos más favorecidos como destino turístico y de negocios. Quienes nos visitan quedan con ganas de volver. Los que nos conocen nos recuerdan con cariño. Quizá éste es uno de nuestros mejores atractivos.

Presidente de la candidatura Guadalajara 2023. Expresidente del CILAD (Colegio Iberoamericano de Dermatología), periodo 2013-2016. Jefe del Departamento de Dermatología, Facultad de Medicina y Hospital Universitario, Universidad Autónoma de Nuevo León, Monterrey, Nuevo León, México.

Correspondencia

Jorge Ocampo Candiani
jocampo2000@yahoo.com.mx

Este artículo debe citarse como

Ocampo-Candiani J. ¿Por qué buscar el Congreso Mundial de Dermatología en México? Dermatol Rev Mex. 2018 septiembre-octubre;62(5):375-377.

CANDIDATE CITY TO HOST THE 25th WORLD CONGRESS OF DERMATOLOGY
Guadalajara, Mexico, 2023

90+ countries do not require visa.

4500+ walking-distance rooms around convention center.

4 UNESCO World Heritage: Tequila, Mariachi, Chamería and Cultural Institute Cabañas.

110,000+ sq mts in convention Center, Expo Guadalajara, and more than 55 dividable rooms.

23 of the 18 cities to visit by *Traveler* 2018

Part of the 50 unmissable cities by *Fodor's Travel* 2018

www.wcd2023guadalajara.com

f wcd2023guadalajara
t wcd2023guadalajara
wcd2023gdl

Si bien un congreso del tamaño y trascendencia del Congreso Mundial de Dermatología requiere una infraestructura considerable y logística impecable, la ciudad de Guadalajara está lista para el reto. Una de las ciudades más bellas de nuestro país es también una de las más preparadas para esta clase de eventos: capacidad hotelera suficiente y de calidad mundial, transporte público eficiente, comunicación aérea excelente y un centro de convenciones con capacidad para este gran evento.

Asimismo, como atractivo adicional, la ciudad de Guadalajara tiene gran tradición turística: los murales del Hospicio Cabañas, sus mercados, su catedral, el recorrido a la ciudad de

Tequila, la alfarería de Tonalá, su centro histórico, su gran oferta de restaurantes con cocina local e internacional y muchos otros sitios que podrán disfrutar los asistentes a este congreso seguramente aumentarán el interés por asistir.

Desde 1889, el Congreso Mundial de Dermatología ha brindado la oportunidad para que los dermatólogos se reúnan para compartir sus experiencias clínicas y avances científicos a nivel profesional y personal.

El primero de estos congresos se celebró en París, seguido de Viena (1892), Londres (1896), París (1900) y Berlín (1904). En el Congreso de Berlín hubo un consenso cada vez mayor de la importancia de establecer una cooperación internacional en el campo de la dermatología. Sin embargo, en el Congreso de 1935, en Budapest, formalmente se creó la Liga Internacional de Sociedades Dermatológicas, la ILDS. Ésta representa a más de 170 sociedades, con miembros en más de 80 países con cerca de 150,000 dermatólogos.

Hace 40 años se celebró el Congreso Internacional de Dermatología (nombre previo del Congreso Mundial de Dermatología) en la Ciudad de México y fue un gran éxito. Se contó con la participación de miembros de la Academia y la Sociedad, entre los que destacan los doctores Miguel Ahumada Padilla, Rafael Andrade Malabehar, Jorge Carvallo Brun, Luciano Domínguez Soto, Antonio González Ochoa, María Teresa Hojyo Tomoka, Fernando Latapí Contreras, Mario Magaña Lozano, Yolanda Ortiz Becerra, Jorge Peniche Rosado, Ramón Ruiz Maldonado, Amado Saúl Cano y Lourdes Tamayo Sánchez.

El presidente fue el Dr. Antonio González Ochoa y el secretario general, el Dr. Luciano Domínguez Soto.



Hoy proponemos a nuestro país, a nuestra ciudad de Guadalajara, como sede y anfitriona del congreso. México les invita a visitarnos porque estamos seguros de que lo disfrutarán. Estamos convencidos que podremos balancear las actividades académicas con un programa social digno de nuestros visitantes. Los dermatólogos mexicanos estamos unidos con el apoyo de la Academia Mexicana de Dermatología, la Sociedad Mexicana de Dermatología y la So-

ciudad Mexicana de Cirugía Dermatológica y Oncológica.

En México consideramos un deber el ser amable y hacer lo posible porque nuestras visitas se sientan a gusto. ¿Por qué buscar el Congreso Mundial de Dermatología en nuestro país? Porque estamos seguros que lo haremos bien, que los dermatólogos nos recordarán con cariño y quedarán con ganas de volver.